

Fecha	Sección	Página
17.09.2009	Opinión	3



Era Marta Sahagún

o quiero dejar pasar la semana sin comentar el divertido e interesante ejercicio de M Semanal para conmemorar 12 años de vida. Nuestra revista asignó a cada año un personaje esencial. La mayoría son reconocimientos incontrovertibles: Cuauhtémoc Cárdenas en 1997, Octavio Paz en 1998, Vicente Fox en 2000, Carlos Ahumada en 2004 (su increíble acción), Andrés Manuel López Obrador en 2005 (su triunfo ante el atroz desafuero), Felipe Calderón en 2006 y Alejandro Martí en 2008.

Otros son menos claros: Roberto Madrazo en 1999, Elba Esther Gordillo en 2003 (aunque,

sí, ese año se disparó el mito de la Maestra todopoderosa) y Carlos Slim en 2007, cuando quizá el reconocimiento le tocaba al Ejército mexicano, lanzado a una guerra pavorosa.

pero donde creo que MSemanal derrapó fue a corrupción. al designar al subcomandante Marcos en

2001. El zapatour de enero a marzo de ese año fue un boom de gran resonancia mediática que se evaporó a la misma velocidad dejando sólo fotos y souvenirs.

En cambio, 2001 marcó el ascenso de Marta Sahagún. Organizó locura y media como jefa de Comunicación de la Presidencia. Se casó con Fox en Los Pinos y, ya como primera

dama, creó una organización de presunta beneficencia para cortejar y/o extorsionar a los empresarios y, se vería más tarde, preparar el proyecto para relevar a su esposo en 2006.

De entonces a julio de 2004, cuando un aplastante consenso adverso la forzó a renunciar a su delirio presidencial, se agigantó el mito de que Los Pinos era en realidad Ciudad Sahagún.

Fue el personaje de 2001. Mujer de poder Juan Diego en 2002 es una buena puntada, y odios. Todo en ella era cursilería. Todo olía

Felicidades por los 12 años. ■M

gomezleyva@milenio.com



Página 1 de 1 \$ 17659.26 Tam: 163 cm2 AMIRALRIOS